

名古屋テレビ塔がみどり色にライトアップされます！

Light-Up in *Green* @名古屋 2015

2015年9月10日(木)～12日(土)



2015年3月の世界緑内障週間(World Glaucoma Week: WGW)で開始したLight-Up in Greenを第26回日本緑内障学会の開催にあわせ、2015年9月10日(木)～12日(土)にも名古屋テレビ塔で実施します。

グリーンライトアップは、「『緑内障』について、1人でも多くの方に正確な知識を伝える」という啓発活動の一環として、次のメッセージを込めて行います。

緑内障では・・・・・・

早期発見

早期発見・早期管理が緑内障を進行させないための鉄則です。

眼の検診は、眼の検査をしなければわかりません。そして視力検査だけではわかりません。

継続

治療の継続はいうまでもありません。長期間続く治療は、信頼できる主治医と共に走る長距離走に例えられます。

そして、治療だけではなく、眼の検診も定期的に受ける事が大切です。

加齢とともに、緑内障になりやすくなるからです。

そして、

希望

グリーンライトには“緑内障を治療中のあなたの眼がずっと見えていますように”という思いを込めています。